



GIRONDE : + de 250 Grévistes ont bravé le froid et la pluie pour la sauvegarde du Service Public !

Belle mobilisation hier partout en France, avec des chiffres de grévistes qui augmentent, partout et dans toutes les Entreprises de la Branche des IEG !

Malgré les conditions climatiques froides et pluvieuses, hier 10 décembre 2020, ce sont 250 salarié.e.s en grève et inactifs qui se sont réunis devant la mairie de Mérignac afin d'interpeler Monsieur Alain ANZIANI, Maire de Mérignac et Président de Bordeaux Métropole !



Cette action, nous la voulions en convergence avec les territoriaux de la Métropole, car eux aussi sont en lutte pour la défense du Service Public. Nombreux ont répondu présent à l'appel de la CGT (les autres Organisations Syndicales n'ont pas désiré participer au rassemblement, préférant limiter leur action à un appel à 1 heure de grève). Partout en France, une nette augmentation des taux de grévistes et une augmentation des participants aux rassemblements, ce qui démontre bien l'attachement des agents à notre modèle de Service Public de l'Énergie !

Des répercussions qui s'annoncent lourdes de conséquence pour les agents des IEG mais aussi pour les usagers et pour les enjeux climatiques !

Pourquoi privatiser en pleine urgence climatique et sociale ? Comment croire que les multinationales vont maintenant axer leurs efforts la protection de l'environnement au détriment de leurs dividendes ? N'ont-ils pas déjà fait la preuve que leurs recherches de bénéfices détruisent notre planète ? On marche vraiment sur la tête ! Seule une Maîtrise Publique du Secteur, donc citoyenne, permettra de remettre l'écologie, l'Humain et l'intérêt général au centre des préoccupations !

Dès la semaine prochaine, un nouvel appel qui devra être une priorité pour toutes et tous les agents ! La mobilisation actuelle a déjà permis d'embarquer bon nombre d'élus politiques dans le rapport de force !

La bataille collective, POUR un réel Service Public de l'Énergie, nous impose de faire un choix individuel : celui de s'impliquer en faisant grève et en participant aux actions, ou celui de ne pas réagir, de laisser faire et donc de participer indirectement au trépas de nos Entreprises. Ce choix appartient à chacun, et personne ne peut le faire à notre place.



Conférence de presse de l'alliance des groupes politiques à l'assemblée Nationale contre Hercule/Clamadieu

Or c'est bien maintenant qu'il faut agir et se mobiliser ! Le sujet HERCULE / CLAMADIEU vient d'arriver sur les bancs de l'Assemblée Nationale. D'ores et déjà des partis politiques de gauche comme de droite ont identifié les dangers de sa mise en application et font front pour le dénoncer. Ce front politique est un appui inestimable dans notre combat.

Agents des IEG, votre avenir et celui de la France sont entre vos mains ! Les politiques se sont réveillés, mais ils ne pourront rien faire sans une élévation du rapport de force, par les salariés et les citoyens ! Encore bravo pour la mobilisation d'hier, et rendez-vous semaine prochaine pour poursuivre la lutte !



Syndicat CGT Énergies Gironde

Suivez nous, informez-vous, réagissez sur : www.facebook.com/cgte33
cgtenergiesgironde@gmail.com 05.57.92.77.84

